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Volume 26                                                                                                                                                              Ottobre 2018 

 Figlie Benedettine  

della Divina Volontà 

 

 

                La giusta risposta 
    

    Ormai non fa più notizia che la Chiesa sia nel mezzo di un'altra crisi. Ma non 

commenteremo tutti i dettagli perché prima di tutto non li conosciamo, e secondo 

non è necessario. Anche se può essere importante rimanere informati su ciò che 

sta succedendo nel mondo, in modo da saper per chi e per cosa dobbiamo 

pregare, il diavolo non ama altro che distorcere le buone intenzioni per un suo 

guadagno. Un sano desiderio di verità e conoscenza a volte può trasformarsi in 

una fame che richiede tempo e quasi dipendenza per avere sempre più "notizie", 

dando al maligno esattamente quello che vuole ... tutta la nostra attenzione fissata su di lui e su ciò che sta 

facendo. 

 

    Per quanto possano sembrare buie le cose, sia nella Chiesa cattolica o nelle nostre vite personali, dobbiamo 

ricordarci che siamo figli della luce e siamo chiamati a diffondere questa luce. I periodi più lugubri della storia 

hanno anche generato alcuni dei più grandi santi e come profetizzò San Luigi Maria de Montfort: "Dio 

Onnipotente e la Sua santa Madre susciteranno santi in questi ultimi tempi che sorpasseranno in santità la 

maggior parte degli altri santi come i cedri del Libano torreggiano sopra piccoli arbusti. " Potremmo vivere già 

ora in questi tempi, quindi ci siete? Rivestiamoci delle armi della luce e cominciamo ... 
 
                                                 

                                                   ATTI  nella Divina Volont à 

      

    Per prima cosa dobbiamo mettere tutto nella Divina Volontà, invitando Gesù a venire a fare in noi solo ciò 

che Egli vuole fare e come Lui vuole farlo. Intendiamo proprio tutto... sia le grandi che 

le piccole cose, l'importante e l'insignificante, l'esterno e l'interno. Allora tutto 

diventa santo perché Dio stesso agisce in noi, prendendo la nostra piccolezza nelle 

sue mani e innalzandoci a vivere più di Cielo che di terra. E il cielo è più alto 

perfino dei cedri del Libano, giusto? 

 

“Per potere l’anima dimenticare sé stessa, dovrebbe fare in modo che tutto ciò 

che fa e che le è necessario, lo facesse come se Io lo volessi fare in lei; se 

pregasse dovrebbe dire, è Gesù che vuol pregare, ed Io prego insieme con 

lei; se deve lavorare, è Gesù che vuole lavorare, è Gesù che vuole camminare, 

è Gesù che vuole prendere cibo, che vuole dormire, che vuole alzarsi, che vuole 

divertirsi, e così di tutto il resto della vita… L’anima che fa la mia Volontà 

pare che fa niente e fa tutto, perché stando nella mia Volontà agiscono alla 

divina, nascostamente ed in modo sorprendente, sicché sono luce che 

illumina, sono venti che purificano, sono fuoco che brucia, sono miracoli 

che fanno…stando nella mia Volontà vi concorrono a tutto il bene che ci 

può essere in Cielo ed in terra. 

(Libro di Cielo, Luisa Piccarreta, Vol. 11, 14/09/1912 e 15/03/1912) 

“Lasciate che i bambini vengano a me, non glielo impedite perchè a chi è come loro  

appartiene il regno di Dio.”  Luca 18:16-17 
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                       Adorazione Eucaristica 
  
     Quando amiamo qualcuno, passiamo del tempo con loro ... giusto? Gesù aspetta 

la nostra compagnia come prigioniero d'amore nei tabernacoli di tutto il mondo. 

Pensiamo a quanto soffre vedendo la condizione del mondo, poche persone lo 

amano veramente. Davanti al Santissimo Sacramento, possiamo consolare il Cuore 

di Gesù, riparare i peccati del mondo, guadagnare ogni sorta di grazie per i nostri 

fratelli e sorelle e santificare le nostre anime. Ma c'è proprio tanto da dire 

sull'adorazione eucaristica, che si deve solo sperimentare per comprendere 

veramente l'amore, la pace e la gioia che lì ci attendono. 

"La devozione che al momento attuale Dio da in soccorso della Sua Chiesa e delle 

nazioni è la devozione alla Santa Eucaristia. Questa è la più alta di tutte le 

devozioni. "  (Papa Leone XIII) 

 

     
   

Quando qualcuno si lamentò con papa Giovanni Paolo II riguardo alla 

situazione della Chiesa, supplicandolo che facesse di più, 

l'umile Pontefice alzando il rosario disse: "Ci ho provato. 

Questa è la nostra unica arma." Pensiamo a tutto ciò che san 

Giovanni Paolo ha realizzato sia per la Chiesa cattolica che per il mondo 

intero durante il suo pontificato di ventisette anni. Ricordiamo le sue potenti e 

splendide parole, le azioni senza paura, la difesa instancabile della fede? Eppure 

credeva che l’arma più potente che aveva nel combattere il male e convertire i cuori 

fosse il Santo Rosario affidando tutto a Nostra Madre. 

Ti distrai mentre lo preghi? Nessun problema, succede a tutti noi. Trovi difficile 

pregare il Rosario tutto in una volta? Dividilo ... una decina mentre vai al lavoro, 

una quando sei in fila in banca, ecc. Internet è pieno di Rosari mp3 per aiutare 

anche te. Ascoltalo mentre sei sulla cyclette, prega mentre fai una passeggiata. Fai 

sapere alla tua Mamma che La ami e che sei anche pronto a combattere. 

                                                                                         

                                                         GIRI nella Divina Volontà 

    Molte volte Nostro Signore spiegò a Luisa che tutto ciò che fece nella Creazione, Redenzione e Santificazione 

fu per amore dell'uomo. Gesù ora ci sta chiedendo di "fare i nostri giri” attraverso tutti questi atti divini insieme a 

Lui per: (1) ricevere e ridare al Padre il Suo stesso amore nascosto in ogni atto a nome di tutti; e (2) riparare per 

l'ingratitudine dell'umanità. 

     Ad ogni Santa Messa siamo presenti ai piedi della Croce e partecipiamo all'unico sacrificio di Nostro 

Signore Gesù Cristo al Padre in espiazione dei nostri peccati e quelli del mondo intero. È la liturgia in cui si 

realizza il mistero della nostra salvezza ... e la maggior parte di noi ha l'opportunità di andare ogni giorno! 

Cogliamo questa opportunità il più spesso possibile o permettiamo che altre cose meno importanti nella nostra 

vita abbiano la precedenza? Non c'è niente di più grande che possiamo fare ogni giorno che partecipare alla 

Messa e ricevere la Santa Comunione nella Santissima Volontà di Dio. Come ci ricorda San Giovanni 

Vianney, "allevia il dolore delle anime del purgatorio, attira tutti i tipi di benedizioni sulla terra e dà più 

gloria a Dio di tutte le sofferenze di tutti i martiri insieme, più gloria delle penitenze di tutti i santi. "Perché 

non dovremmo andare il più spesso possibile? 

 

 

Messa Quotidiana 

 

Rosario 
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Ci divertiamo mentre 

prepariamo il pane 

                      Ore della Passione 
 

"Non è senza ragione che questo libro abbia suscitato tanto 

entusiasmo… Ma si ha di più un innegabile concorso della Grazia 

che potrebbe dirsi che voglia due cose. Una consiste nelle estese 

Riparazioni di tutti i peccati del mondo di ogni specie, riprodotte da 

quelle stesse che presentava il Signore Nostro Gesù Cristo, 

interiormente, nel tempo della sua acerbissima Passione, all’Eterno 

Suo Padre.  E’ come vivere con Gesù sofferente e con Maria 

corredentrice, raccogliendo beni eterni immensi per se e per tutti!" 

(S. Annibale Maria di Francia, Prefazione alle Ventiquattr'ore della 

Passione di Nostro Signore Gesù Cristo di Luisa Piccarreta) 

 

    Hai bisogno di qualche idea? Quando mediti sui misteri del Rosario, metti un "Ti amo" su tutto ciò che stai 

pensando nella tua mente (es: nel momento in cui Gesù si è incarnato nel grembo della Vergine 

Maria, su ogni ulivo nel giardino del Getsemani, ecc. ). Mentre prepari il tuo cappuccino 

mattutino, segna ogni goccia di latte, ogni chicco di caffè con il tuo "Ti amo”, quando resisti 

alla voglia di suonare alla persona che ti ha appena tagliato la strada, metti un "Ti amo su 

ogni ispirazione che lo Spirito Santo ha dato ad un'anima per praticare una virtù. Guarda 

con quale semplicità può essere compiuta una tale grandezza, perché non siamo noi, ma la 

Volontà di Dio in noi che fa tutto il lavoro.   

Digiuno  

“I discepoli gli chiesero in privato, ‘Perché noi non abbiamo potuto scacciarlo [lo spirito immondo]?’ Rispose: 

‘Questa specie di spiriti non si può scacciare in altro modo, se non con la preghiera e il digiuno’.” (Mc 9:28-29) 

    Fin dall'inizio, la Madonna di Medjugorje ha esortato i suoi figli a digiunare a pane e acqua ogni mercoledì e 

venerdì, assicurandoci che il digiuno può fermare le guerre e riconquistare le anime che Satana sta conducendo 

sulla via della perdizione. Probabilmente è una delle 

richieste della nostra Madre celeste che non prendiamo 

seriamente. Sì, è difficile. Hai fame, ti senti stanco, forse 

hai mal di testa, o sei semplicemente nauseato di mangiare 

la stessa cosa tutto il giorno. I martiri erano disposti a 

soffrire dolori atroci e sacrificare le loro stesse vite per 

amore di Cristo e della sua Chiesa. Sollecitiamo quelli che 

sono in buona salute, siamo disposti a soffrire 

un pò e sacrificare qualche piacere? 

 
       Penitenze e Sacrifici 
 

   Il segreto: non concentrarti su ciò di cui ti stai privando, ma sul bene che stai facendo per le anime. Non pensare 

molto. Siamo più propensi a rimanere fedeli ai piccoli sacrifici e con meno probabilità di vantarcene. Ma se lo 

Spirito Santo ti spinge a fare di più, ubbidisci con un cuore umile e generoso. Assicurati di fare tutte le tue 

penitenze nella Divina Volontà in modo che vengano convertite nella piccola moneta di valore infinito con cui 

potrai pagare i tuoi debiti e anche quelli dei tuoi fratelli. 

[dalle memorie di Suor Lucia, veggente di Fatima]: "Mia zia ci chiamò per venire a mangiare dei fichi che lei 

aveva portato a casa, e in effetti avrebbero fatto gola a chiunque. Giacinta (la più giovane dei tre bambini e ora 

santa) si sedette felicemente accanto al cesto con noi e raccolse il primo fico. Stava per mangiarlo, quando 

improvvisamente si ricordò e disse: ‘È vero! Oggi non abbiamo ancora fatto un solo sacrificio per i peccatori! 

Dovremo fare questo.’ Ripose il fico nel cesto e fece l'offerta; e anche noi abbiamo lasciato i nostri fichi nel 

cestino per la conversione dei peccatori." 

 
                          
 
 
 

 

 

 

 

 

 

Ti Amo...  Ti Amo...  Ti Amo... 



www.bendv.com Pagina 4 
 

Cerca la verità 
     

      Con tutta la confusione che si sta diffondendo nella Chiesa, ora più che mai dobbiamo essere cattolici e 

conoscere la verità della nostra fede. È ora di rispolverare la Bibbia, scaricare il Catechismo della Chiesa Cattolica 

sui nostri tablet e conoscere il Magistero della nostra Santa Madre Chiesa. Cristo ha promesso che lo Spirito Santo 

sarebbe rimasto con la Chiesa per sempre e l'avrebbe salvata dall'errore. Quindi tutto ciò che la Chiesa ci ha 

insegnato in questi ultimi 2000 anni sulla fede e la morale non può essere cambiato o riformato. Sarebbe come 

dire che ci sono stati momenti nella storia in cui lo Spirito Santo ha fallito nel suo dovere e Cristo ha fatto una 

promessa vana, permettendo alla Chiesa di fare errori dottrinali. Sapendo che non potrà mai succedere, dobbiamo 

istruirci in modo da non deviare dalla verità ed essere in grado di impedire che anche gli altri vengano presi 

dall'astuzia del diavolo. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    Sei già abituato a queste pratiche? Prova a farlo con un amore, un fervore e un'attenzione maggiore. Non fai 

ancora niente di tutto ciò? Non ti scoraggiare. Inizia con poco e cerca di incorporare questi suggerimenti piano 

piano. L'importante è che tutti facciano qualcosa di più. Quando la nostra Santa Madre Chiesa è nelle difficoltà, 

dobbiamo essere più cattolici che mai e compensare i membri malati del Corpo Mistico di Cristo. Altrimenti non 

possiamo dare la colpa a nessuno se non a noi stessi. 

 

               La Terra Promessa 

   "Madre, le tue peregrinazioni nel deserto sono finite!" Questo è quello che 

scherzosamente abbiamo detto a Madre Gabrielle Marie quando lo scorso 

15 agosto ha celebrato i quaranta anni di vita religiosa. Nella solennità 

dell'Assunzione, nel 1978, la trentatreenne Gayle Marie Breaux (nome 

battesimale Gabrielle Marie) bussò alla porta del convento delle Clarisse 

dell'Adorazione Perpetua a Birmingham, in Alabama, in attesa di entrare 

ufficialmente nella comunità di Madre Angelica.  

     Madre Gabrielle Marie sapeva che Dio la stava chiamando come sua 

sposa da quando era bambina. Le fu confermato in seguito nei suoi 

vent'anni, a volte ci racconta la storia di quando si svegliò nel bel mezzo 

della notte, vide una luce nella sua stanza e sentì una luce nella sua anima 

che la chiamava ad essere la sposa di Cristo. La madre ricorda che quella 

notte non riusciva a riaddormentarsi, era così piena di gioia e impaziente di scoprire esattamente dove il Signore 

la voleva. Ma nonostante anni di ricerche e visite in varie comunità religiose, non è mai stata in grado di trovare il 

Fede 
 

     Ultimo ma certamente non meno importante: la fede che è il motore che mette tutto in movimento. 

A volte ci sentiamo insignificanti come un granello di sabbia sul fondo del mare, come se le nostre 

preghiere avessero poco o nessun effetto. Sebbene non siamo nulla e non possiamo fare nulla senza 

Dio, con la sua grazia e nella sua Divina Volontà, Egli può spostare le montagne con le nostre piccole 

mani. Le vostre preghiere sono importanti, sono potenti e stanno cambiando il mondo. Sebbene 

Nostro Signore non ci mostri sempre il frutto (per il nostro bene), siate certi che da qualche parte nel 

mondo una ragazza sta decidendo di non abortire grazie al vostro Rosario; un'anima morente riceve la 

grazia della conversione per il vostro digiuno; molte povere anime del Purgatorio vengono liberate 

grazie alla messa quotidiana che avete ascoltato stamattina. Gesù e Maria vi hanno scelto per il loro 

esercito. E non solo si fidano di voi, ma hanno anche bisogno di voi! 
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posto giusto dove si sentiva a casa ... ossia fino a quando il Cielo non è intervenuto durante un pellegrinaggio alla 

tipografia di Madre Angelica in Alabama, che le cambiò la vita.  

    La giovane Gayle e i suoi genitori volevano sapere come Madre Angelica ha realizzato tutti i suoi famosi mini-

libri. Durante la visita, la badessa la chiamò in disparte e le chiese: "Cosa cerchi?" Sentì un tonfo al cuore, e le 

risposi: "Come fa a sapere che volevo essere una suora?" Madre 

Angelica spiegò che avevano ricevuto una lettera da una certa 

Gayle che stava programmando di visitarle ed era interessata a 

discernere con loro. Nessun’altra Gayle era mai stata li. Sebbene 

fosse convinta che fosse l'intervento del suo angelo custode, 

aveva ancora qualche esitazione Essendo un'insegnante di scuola 

elementare, Gayle ha ammesso la sua riluttanza a lasciare la 

carriera e i bambini che amava così profondamente per le 

Clarisse. Precisando la potenza e la bellezza della vocazione 

contemplativa, Madre Angelica ha risposto: “Tesoro, quanti 

bambini riesci a raggiungere nel mondo in un anno? Forse trenta? 

Qui puoi raggiungere il mondo intero ogni giorno. "Madre 

Gabrielle Marie confessò che in quel momento non vedeva l'ora di uscire da quel posto, ma non appena tornò a 

casa in Louisiana, non vedeva l'ora di ritornarci. E dopo qualche visita di discernimento, capì di essere a casa. 

   Per i successivi trentatré anni della sua vita, la nostra Madre ha svolto diversi ruoli nel monastero di Nostra 

Signora degli Angeli. Si è presa cura delle capre, ha lavorato come sagrestana, 

ha suonato l'organo, costruito una grotta, formato le novizie e le professe, 

servito da vicaria, e altro ancora. Attraverso Madre Angelica e la EWTN, ha 

incontrato numerose persone importanti della Chiesa cattolica, tra cui Papa 

Benedetto XVI (quando era ancora cardinale Ratzinger) e santa Madre Teresa 

di Calcutta. Ma Madre Gabrielle Marie dice sempre che il momento più 

significativo della sua vita religiosa è stato nel 1998, quando ha conosciuto 

per la prima volta gli scritti di Luisa Piccarreta. 

    La Madre ha conosciuto il dono della Divina Volontà quando una delle sue 

postulanti le chiese il permesso di leggere un libro che sua nonna le aveva 

regalato, un diario scritto da una Serva di Dio dell'Italia meridionale. 

 Prima di darle una risposta, la Madre lesse una parte di questi scritti e se ne 

innamorò immediatamente, anche se per lei non era mai abbastanza. Ogni 

volta che la nonna della postulante andava a visitarla, portava a Madre 

Gabrielle Marie sempre più 

libri insieme a vari discorsi 

audio sulla Divina Volontà. Ci dice spesso "Era la cosa più 

profonda che avessi mai letto e volevo trascorrere ogni 

momento del mio tempo libero a imparare di più". 

     Dopo aver letto i trentasei volumi di Luisa diverse volte, 

Madre Gabrielle Marie infine ricevette una "chiamata nella 

chiamata". Sentì Nostro Signore e la Vergine Maria che  le 

chiedevano di fondare una nuova comunità religiosa centrata 

sull'Adorazione Eucaristica e sugli scritti della Divina Volontà 

di Luisa Piccarreta. Certamente, in semplice obbedienza, la 

Madre ha detto sì. Ha desiderato con tutto il cuore di 

continuare la sua vita davanti al Santissimo Sacramento. 

Tuttavia, Madre Gabrielle sapeva anche che se lei e le sue 

future sorelle avessero provato con tutto il cuore, anima e forza 

a vivere il “Venga il tuo regno, sia fatta la tua volontà come in cielo così in terra" come ci viene insegnato negli 

scritti della Divina Volontà, sarebbero state in grado di raggiungere il mondo intero con ogni battito del cuore, 

1989 la Madre  con 
una capra testarda 
che non voleva essere 
munta 

 25 anniversario di 
Madre Gabrielle 
Marie, 2003 
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Ciò che nostro Signore ha insegnato e dettato alla sua "piccola segretaria” non è un'altra devozione tra le 

tante, ma ciò che Lui stesso ha chiamato la "Santità delle Santità"! Quindi se sei pronto per iniziare a 

leggere il Libro di Cielo di Luisa contattaci a daughtersofidivnewill@gmail.com e ti faremo avere tutto ciò 

di cui hai bisogno. Non perdere tempo e non dare per scontato questo dono. Tanta felicità ti aspetta in 

questa vita e nella prossima! 

“Perciò una creatura che fa dominare la mia Volontà e le dà il campo libero di formare la sua vita in lei, è 

il più grande dei prodigi, può muovere Cielo e terra, fin lo stesso Dio, come se nulla facesse, mentre fa 

tutto e solo essa può spuntare le cose più importanti, distruggere tutti gli ostacoli, affrontare tutto, perché 

una Volontà Divina regna in lei… è necessario e decoroso che si sappia di questo mio regno, il grande 

bene che vuol dare, la felicità di quelli che vivranno in Esso, la sua lunga storia, il suo lungo dolore, e di 

tanti secoli, che mentre vuole venire a regnare in mezzo alle creature per renderli felici, esse non gli 

aprono le porte, non lo sospirano, non lo invitano e mentre sta in mezzo a loro non lo conoscono…Perciò 

sii attenta figlia mia, non si tratta di una cosa qualsiasi, di formare una santità, ma si tratta di formare 

un regno alla mia Volontà adorabile e Divina.” 

 (Libro di Cielo, Luisa Piccarreta, Vol. 20, 10 Dicembre 1926) 

 

 

 

 

 

perché è Gesù stesso a fare tutto in noi, con noi, attraverso la Sua Santissima Volontà. E quando Dio fa qualcosa, 

è perfetto, infinito, eterno e tocca tutti senza eccezioni. 

   Ed eccoci qui, quasi otto anni dopo, vivendo la nostra vocazione contemplativa ma senza la clausura. Sebbene la 

Madre ha davvero amato i suoi anni dietro le grate, ora sente che siamo chiamate a condividere questa perla di 

grande valore con gli altri e mostrare loro che tutti - non solo le suore - possono vivere il paradiso qui sulla terra. 

E cos'è il paradiso? Essere chi siamo stati creati per essere secondo il Cuore e la Mente di Dio: anime gioiose, 

appagate e pacifiche che amano Dio con il Suo amore e il prossimo come se stessi, dando al Padre tutto l'onore e 

la gloria che merita a nome di ogni anima passata, presente e futura. Non pretendiamo di essere perfette, ma è 

sicuramente una corsa sublime e divertente poiché il Signore ci guida, atto dopo atto, verso la Terra Promessa! 

 

 

 
 
 
 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        
       

 

 
 
 
 
 
 

       Un  raduno a New York … 
 
Suor Francesca e suo papà (in alto a 
sinistra), Suor Maureen (in basso a 
sinistra), e suor Esther (in mezzo,una 
settimana prima di entrare) Fr. Joseph 
Slaby (in alto, secondo a destra) – 
Maryknoll missionaria che ha portato 
la DV in Korea.  Fr. Henry sacerdote 
missionario e amante della DV, (in 
basso a destra), e amico di Suor  

Maureen.     
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Sostenere le Suore 
 

    

 Senti lo Spirito Santo che ti ispira a sostenere la nostra famiglia in crescita? 

 Per fare una donazione, ecco le nostre coordinate:  
 

 

 

 
 

Figlie Benedettine della Divina Volontà 

Piazza Garibaldi 26 

47867 Talamello (RN) 

Tel. 0541.922205 
 

 

BancoPosta, Filiale di Rimini 

IBAN:  IT 75 U 07601 13200 001034970648 

Codice BIC/SWIFT:  BPPIITRRXXX 
 

 

 

 

O si può effettuare un contributo con carta di credito/debito sulla 

pagina “Donazioni” del nostro sito web: 
 

www.bendv.com 
 

 

 

 
 

La nostra giornata di preghiera è ricca 

ma è completa quando presentiamo al 

Cuore di Dio i nostri benefattori, che 

sono il segno visibile della sua benevola 

Provvidenza. Con confidenza, sappiamo 

che la Madonna farà cadere come 

pioggia su di voi larghe benedizioni. Dio 

vi benedica tutti, vi auguriamo un 

benedetto autunno! 

 

Tutto il gruppo con il nostro confessore e Oblato 
Benedettino della Divina Volontà, Don Sante. 

 


